

Spende für herzkranke Kinder Eine großzügige Spende bat unlängst die Kinderberzstation der Kinderklinik in Linz erbalten. Jutta Feichtinger, selbst Mutter eines "Herzkindes", bat zahlreiche selbstgemachte Gestecke bei den Adventmärkten in Esternberg und im Schloss Sigharting verkauft. Insgesamt konnte ein Erlös von 2400 Euro erzielt werden. Feichtinger brachte die Spende persönlich in die Kinderstation nach Linz. 2000 Euro wurden direkt der Station übergeben, 400 Euro erbielt das "Teddybaus" – Unterkunft für Eltern.